

ひめだ高松ニュース

日本共産党 和歌山市公議員

NO.1203

18.6.5

6月定例会市議会は12日から

あちこちで田植えが進んでいます。スクスク育つイネの成長具合はわかりやすいので好きです。6月5日(土)に議会運営委員会で、6月定例会市議会の日程案が2面のとおり決まりました。今議会も日本共産党市議員は、5人全員が一般質問を行います。

国保料1080円あたり均等割1人あたり1080円引き上げ

| | |
|--------|--------|
| 2017年度 | |
| 所得割 | 14.61 |
| 均等割 | 100 |
| 1人につき | 42,000 |
| 平等割 | |
| 1世帯につき | 33,720 |

| | |
|--------|--------|
| 2018年度 | |
| 所得割 | 14.61 |
| 均等割 | 100 |
| 1人につき | 40,920 |
| 平等割 | |
| 1世帯につき | 33,720 |

差引 Δ1,080

上記は所得割、均等割、平等割のいずれも医療分、介護分、後期高齢者支援金を合算。均等割の医療金を1080円引き下げ。

フワのん人々



あや
アッあなた一般とすらい枕に替えられたいのすね

この方が安心して良い眠れると思ってる

さすがにこれでも9割目まではわからなかったけど、フワ

ケンサツもソナク?!
佐川前長官の38人不起訴

和歌山県「ふるさと」の基本政策

1. 市民の声を市政に活かす仕組みをつくります。
2. IR(カジノ)はいりません。和歌山市のよさをいかにした経済振興策をすすめます。
3. IR(カジノ)はいりません。和歌山市のよさをいかにした経済振興策をすすめます。

今週のフワのん人々 (その149)

3. 子育て・教育・若者支援の充実で「安心」して子育てをします。

4. 高齢者、障害者の権利を保障します。

不思議で不気味な不起訴
森友学園の国有地取引
決裁文書を改ざん・廃棄
した問題で、5月31日、大阪地検特捜部はサガワ前国税庁長官らを不起訴処分にしたと発表。約8・2億円もの不当値引きで国に損害を与えたという
背任容疑なども含め、関係した財務省幹部や近畿財務局関係者38人全員が不起訴処分とは...?!
不当な値引きは首相夫人や多くの政治家の働き



ひめだ高松

をせり、またかな日々を
 するお社のまじりくも
 ○障害者があってもなく
 も、母にこそ暮らせる住
 のまじりくもあがります。
 5. 医療が福祉を確保し、
 1500万円超の医療費に
 ○国民健康保険料の引き下
 げ、生活困窮者自立支援法
 にもとづく支援制度の充実
 についてです。

住宅の家賃補助や空き家の
 リースなどの住宅政策で
 の地域でもくくこの願
 いにたえるには、財政
 が必要です。
 6. 住民が反対する計画に
 ストップをかけ、またかな
 自然環境をまもります。
 ○山口地区海堀入の産廃最
 終処分計画は許可しま
 せん。
 ○2つのメガソーラー建設は、
 計画を撤回させるため、み
 なさんと力をあわせませ

7. 平和憲法をまもり、憲
 法をくくくはかす市政に
 きりかたります。
 ○何よりも平和が大切。戦
 争しない、戦力はもたない
 と決めた9条の改憲に反対
 します。
 ○基本的人権の尊重、生存
 権の保障など、憲法の民主
 的条項をいかに、たれもが
 守りこくくする和歌山市
 をめざします。
 ④紙面の都合上、「全文
 掲載」ではありません。

じゅんじゅん松坂みち子



あじさい
 節の季節が近づいてき
 た。感じさせてくれるあ
 じさいの花が、あじさい
 で満開になっていきます。
 ある家で、白い松坂
 建と隣り合って咲いて

います。あじさいの花の色
 は植わっている土の成分で
 決まると、かつて聞いたこ
 とがぬります。同じ地面で
 違う色々と覗き込んでみる
 と、そこには大きな鉢が二
 つ。それぞれ鉢にそれぞれ
 水の手間をかけて、思った
 色になるように育ててしま
 のだと理解しました。
 それで思いついた言葉が

「子どもは育てたように
 育つ」。子どもが大きく
 なってからよく言われま
 した。そんなつもりはな
 かったと思っても時すで
 に遅く。子育ては楽しい
 けど、難しい。



松坂みち子
 (県議予定候補)

6月定例会議の日程案



| 月日(曜) | 会 | 議 |
|---------|-------|---------------|
| 6.12(火) | 本会議 | 議案説明 |
| 14(木) | " | 一般質問 「諸債受取期限」 |
| 15(金) | " | " |
| 18(月) | " | " |
| 19(火) | " | 一般質問、質疑、委員会付託 |
| 20(水) | 常任委員会 | |
| 21(木) | " | |
| 22(金) | " | |
| 25(月) | 特別委員会 | |
| 27(水) | 本会議 | 委員会報告、討論、採決 |



私、ひめだは
 経済委員です

大門みき「議員」からななHミサイ

法務省、お前もか
 「カジノ実施法」の国会
 審議が始まっています。こ
 れまで違法だった「民営賭
 博」が、なげきの合法にな
 るのか、法務省はまともな
 説明ができません。アベ政
 権が「民営賭博」解禁を掲
 げ、なげきになってから、法
 務省もそれほどの見解を
 の度転換し認めるところに
 変化してきたことは明らか
 です。法理論よりアベ首相
 の意向を忖度しただけのこ
 とではないのか。
 いまや賭博問題全体がアベ
 首相の顔色をかりしかたが
 ぬりになってきています。
 公僕としての責務をなした
 中央官庁の墮落です。一刻
 も早くアベ内閣そのものを
 倒さなければ、この国はま
 すますおかしな方向を辿り
 ました。